

SUPOSICIONES



Es orgánico; se descompone solo.



Siempre me olvido de las bolsas.



No solíamos tener problemas con los desechos de las mascotas.

HECHOS



Los desechos de las mascotas contienen bacterias y patógenos que pueden mantenerse vivos durante semanas al aire libre y propagar enfermedades que afectan a perros y personas.



Intente llevar algunas atadas a la correa o entre a cleanwaterdogs.com para conseguir un dispensador de bolsas gratuito.



Dada la cantidad de perros que hay, todos debemos contribuir para que nuestro barrio sea más limpio y salubre.

EL CONDADO DE CLARK
ALBERGA
+ 110,000
PERROS
QUE PRODUCEN
+18 TONELADAS
DE CACA
A DIARIO

- Los desechos de las mascotas pueden propagar gérmenes y parásitos como E. coli, lombrices intestinales y giardia.
- Mediante pruebas de ADN, el condado de Clark identificó que la caca de perro es una de las principales fuentes de bacterias en los arroyos locales.
- Tire los desechos de las mascotas a la basura; de esta forma, terminarán en basurales destinados al manejo seguro de los desechos.
- Las escorrentías pluviales contaminadas con los desechos de las mascotas pueden circular por jardines y superficies sólidas antes de irse por los desagües que las llevan a los arroyos y lagos locales.

Busque ayuda en www.cleanwaterdogs.com

1.25.23

Para obtener esta información en otro formato, comuníquese con la Oficina de ADA del condado de Clark:
Voz 564.397.2322
Retransmisión 711 o 800.833.6388
Correo electrónico ada@clark.wa.gov



¿Su barrio tiene un problema con la caca de perro?

RECURSOS Y CONSEJOS PARA AYUDAR A SUS VECINOS A RECOGER LOS DESECHOS DE LAS MASCOTAS





EL PROBLEMA CON LA CACA DE PERRO

Pisar caca de perro y sentir olores desagradables son solo dos de los problemas que surgen cuando no se limpian los desechos de las mascotas. Estos desechos pueden contener parásitos y bacterias que son nocivos tanto para las personas como para las mascotas. Además, cuando no se limpian, terminan contaminando las escorrentías pluviales con bacterias y otros contaminantes. La escorrentía lleva estos desechos no tratados desde la calle hasta el arroyo o lago local, lo cual perjudica a la fauna y a las personas, que necesitan de agua limpia para vivir, trabajar y jugar.

Qué hacer si...

Consejo

Ve que alguien no levantó los desechos de su mascota.

No dé por sentado los motivos por los que no lo hizo. ¡Cualquiera se puede olvidar de llevar una bolsa! Sea amable y ofrézcale una de las suyas.

A menudo encuentra en su jardín los desechos de la mascota de su vecino.

Solicite uno de nuestros carteles gratuitos de "Please Scoop" ("Recoja los desechos") y clávelo en el área del césped donde tiene este problema.

Hay una zona de su barrio, como una acera o un lugar con césped, donde las personas suelen dejar los desechos de sus mascotas.

Sin dar por sentado quiénes son los responsables, reparta los folletos de Canines for Clean Water en las casas del barrio y cuénteles acerca de los carteles gratuitos y el resto de los recursos que pueden encontrar en www.cleanwaterdogs.com.

Quiere abordar el problema de los desechos de las mascotas en las zonas comunes de su barrio o en un complejo donde viven varias familias.

Comuníquese con el administrador de la propiedad o la asociación de propietarios para contarles que Canines for Clean Water ofrece recursos gratuitos para ayudar a que los vecinos recuerden limpiar los desechos de sus mascotas. También puede pedir carteles gratuitos de Canines for Clean Water para colocarlos en las zonas comunes.



CONSEJOS PARA VECINOS

Hablar con los vecinos puede resultar difícil de por sí. Intente ser amable; señalar con el dedo y acusar solo exagera los problemas. Si se conecta con vecinos que compartan su motivación o con su asociación vecinal, le será más fácil difundir su misión y transmitir una sensación de unidad sobre lo que se espera. Los carteles, los boletines informativos y las publicaciones en redes sociales pueden servir para darles una mayor difusión a las voces que quieran ayudar a abordar problemas barriales.

Visite cleanwaterdogs.com para acceder a recursos gratuitos.